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G1 Besitzangaben mit ’s 
The possessive form with ’s 

G1 باستخدام  التعبير عن الملكيةs’ 

  

 
 
 
 
 
 

Psst. This is Olivia’s Bike. 
Psst. Das ist Olivias Fahrrad. 

 .أوليفيا درّاجة هذه! مهلا

  

  

Wenn du sagen willst, zu wem etwas gehört, 
hängst du ’s an die Person.  

 فعليك ،ما شيئ ملكية تعود لمن تقول أن تريد كنت إذا

 .للشخص s’ إضافة
  
Lucy’s sister   Lucys Schwester 
Dave’s cat  Daves Katze 
Kate’s mum  Kates Mama 
Rob’s brother  Robs Bruder 
my mother’s father der Vater meiner Mutter 
my friend’s football der Fußball meines  
   Freundes  

لوسي أخت  

دافيس قطة   

كيت والدة  

روب شقيق  

أمّي والد  

 صديقي قدم كرة

  

Achtung, wenn mehreren Personen etwas 
gehört und bereits ein s am Wortende steht. 
Vergleiche:  

 وجود مع الأشخاص من للعديد ما شيء ملكية تعود عندما انتبه،

 .في نهاية الكلمة s حرفبالفعل 

 :قارن

  

my brother’s room   
das Zimmer meines Bruders (ein Bruder) 
Aber: my brothers’ room 
das Zimmer meiner Brüder (mehrere Brüder)  

 (واحد أخ) أخي غرفة

 

 (إخوة عدة) إخوتي غرفة: ولكن

  

Im Deutschen kannst du Besitzangaben 
unterschiedlich ausdrücken. Vergleiche:  

 .مختلفة بطرق الملكية عن التعبير يمكنك الألمانية في

 :قارن

  

Sherlock is Luke’s dog. 
Sherlock ist Lukes Hund.  
Sherlock ist der Hund von Luke.  

 .لوكا كلب هو شيرلوك

  

Im Deutschen gibt es kein Häkchen (Apostroph) 
vor dem s.  

 حرف قبل) ' (  العليا الفاصلة علامة توجد لا الألمانية اللغة في

s. 
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G2 Das Verb be (Aussagen) 
The verb be (statements) 

G2 الكينونة فعل be (الخبرية الجمل) 

  

 
 
 
 
 

Hello, I’m Ben. I’m a bat. This is Sherlock. 

He’s my friend. We’re from Greenwich. 
Hallo. Ich bin Ben. Ich bin eine Fledermaus. 

Das ist Sherlock. Er ist mein Freund. Wir sind 
aus Greenwich. 

 من نحن. صديقي هو. شيرلوك هذا. خفاش أنا. بَن أنا. مرحبا  
 .غرينوتش

  

  

Das Verb be (sein) hat verschiedene Formen: 
am, are und is.  
Es gibt Langformen und Kurzformen.  

 . isو am، are :مختلفة تصريفات be لفعل

 .قصيرة وأشكال طويلة أشكال هناك

  
Im Arabischen wird das Verb be in der 
Gegenwart nicht benutzt: 
I am happy.  Ich bin glücklich. 

 هذا يُستعمل لا – والألمانية الإنجليزية عكس وعلى - العربية في
 :الحاضر في الفعل

 ا.سعيد  أكون  اأن
  
I am  I’m  ich bin 
you are  you’re  du bist/Sie sind 
he is  he’s  er ist 
she is  she’s  sie ist 
it is  it’s   es ist  
we are  we’re  wir sind 
you are you’re  ihr seid/Sie sind  
they are they’re  sie sind 

 أكون أنا
 يكون هو تكون أنت
 تكون هي

 هي تكون/هو يكون
 نكون نحن
 تكونون/أنتما تكونان أنتم
 يكونون هن/هم

  
Das Subjektpronomen it benutzt man im 
Englischen für Objekte oder Tiere.  
Im Arabischen gibt es dieses Pronomen nicht. 
Man benutzt stattdessen he oder she.  

 يزية ليعبر عن الأشياء أو الحيوانات.في الإنجل itيُستخدم الضمير 
 .هي أو هو: تعويضه بـ   يمكن .العربية في يوجد لا.
 

  
Beim Schreiben verwendest du meistens 
Langformen und beim Sprechen Kurzformen.  

 استعمل وعند التحدث الطويلة الصيغة غالبا استعمل عند الكتابة
 .القصيرة الصيغة

 

  
( FÜR PROFIS ) 
Diese Formen darf man nicht verwechseln. 
Vergleiche:  
 
You’re at home. Du bist zu Hause. 
Your room is nice. Dein Zimmer ist schön.  

مين)  (للمتقدِّ
 

 .الأشكال/  الصيغ هذه بين الخلط عدم ينبغي
 :قارن

 
 .المنزل في أنت

 .لطيفة غرفتك
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G3 Der Plural 
The plural 

G3 الجمع 

  
 
 
 

Hey, look, three balls and two boxes! 
Hey, schau mal, drei Bälle und zwei 

Schachteln! 

!وصندوقين كرات ثلاث مهلا،انُظر،   

 
 

 

  

  

Möchtest du von Dingen oder Personen in der 
Mehrzahl (Plural) sprechen, hängst du in den 
meisten Fällen einfach ein -s an. 

 ،(الجمع( الأشخاص أو الأشياء من عدد عن الحديث أردت إذا

 .الكلمة آخر في -s الحالات معظم في فأضف
 

  
one book, seven books 
ein Buch, sieben Bücher 
one CD, five CDs 
eine CD, fünf CDs 
one mobile, two mobiles 
ein Handy, zwei Handys 

 بكت سبعة كتاب،
 

 مدمجة أقراص خمسة مدمج، قرص
 

 محمولان هاتفان محمول، هاتف

  
Bei Nomen, die auf einen Zischlaut enden, 
zum Beispiel box, hängst du in der Mehrzahl 
ein -es an.  

أضف لها في  ،box، مثل كلمةبحرف صفيرالأسماء التي تنتهي 

 .-esغالب الأحيان 

  

There are three boxes on the table. 
Drei Schachteln sind auf dem Tisch. 

 توجد ثلاثة صناديق على الطاولة.

  

Die meisten Nomen, die auf -y enden, sehen 
im Plural so aus:  

 هذا على الجمع صيغة في تُكتب ،y- ب تنتهي التي الأسماء معظم
 :القبيل

  
one family, two families 
eine Familie, zwei Familien  
Aber: one boy, two boys 
ein Junge, zwei Jungen 

 عائلتان عائلة،
 

 صبيان صبي،ولكن: 

  
Manche Nomen haben unregelmäßige 
Pluralformen. 

 .شاذة جمع صيغ لها الأسماء بعض

  
one shelf, two shelves 
ein Regal, zwei Regale 

 رفاّن رفّ،
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G4 Fragen mit be  
Questions with be 

G4 الأسئلة باستعمال فعل be  

  

 Fluff and Honey! Are you there?  

Where are you? 
Fluff und Honey! Seid ihr da?  

Wo seid ihr? 
 ؟أنتما أين هنا؟ أنتما هل! هاني و فلاف  

 

 

  

  

Fragen, auf die man mit Ja oder Nein 
antworten kann, bildest du so: 

 :هكذا صياغتها يمُكن لا، أو بنعم عليها الإجابة يمكن التي الأسئلة

  

Am I late? 
Bin ich zu spät? 
Is Holly from Greenwich? 
Ist Holly aus Greenwich? 
Are you at home? 
Bist du zu Hause? Seid ihr zu Hause? 
Are Sherlock and Sid guinea pigs? 
Sind Sherlock und Sid Meerschweinchen? 

 متأخر؟ أنا هل

 

 غرينتش؟ من هولي هل

 

 المنزل؟ في أنتم هل المنزل؟ في أنت هل

 

 غينيان؟ خنزيران سِيد و شيرلوك هل

  

Bei Fragen mit Fragewörtern steht das 
Fragewort immer am Satzanfang.  

 أدوات تحوي لتيا الأسئلة بداية في دائما الاستفهام أداة توضع

 . استفهام

  

Who is Holly? 
Wer ist Holly? 
Where are Fluff and Honey? 
Wo sind Fluff und Honey? 
What is under the bed? 
Was ist unter dem Bett? 

 هولي؟ هو من

 

 وهاني؟ فلافي أين

 

 السرير؟ تحت ماذا

 Who? = Wer? = مَن؟ 

Where? = Wo? = أين؟ 

 

  

( FÜR PROFIS ) 
Manchmal benutzt man im Englischen andere 
Verben als im Deutschen. Vergleiche:  

 (للمتقدِّمين)

 في المستعملة تلك غير أخرى أفعال الإنجليزية في أحيانا تسُتخدم

 :قارن. الألمانية

  

What colour is your mobile? 
Welche Farbe hat dein Handy? 

 تفك؟ها لون هو ما

  

Im Arabischen sagt man: Welche Farbe hat 
dein Handy?  
Im Englischen muss man dafür das Verb be 
verwenden: 

 الجوال؟ هاتفك لون هو ما: نقول العربية في

 :beل فع استعمال من فلابد الإنجليزية في أمَا

your mobile? isWhat colour  
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G5 Der Artikel: a, an und the 

The article: a, an and the 
G5 :أدوات التنكير والتعريف a, na و eth  

  

 What’s in Olivia’s bag? A ruler, 

 an exercise book and … a sandwich. 
Was ist in Olivias Tasche?  

Ein Lineal, ein Heft und ... ein Sandwich. 
 .شطيرة... و كراس مسطرة، أوليفيا؟ حقيبة في يوجد ماذا  

 

 

  

  
Der unbestimmte Artikel (ein, eine) heißt im 
Englischen a oder an.  
Beginnt das folgende Wort mit einem 
Konsonanten, sagt man a.  

  an.أو a بالإنجليزية عليهما يطلق (eine ,ein)النكّرة  أداتا

 .a نستعمل افإنن ساكن، بحرف الموالية الكلمة بدأت إذا

 

  

a [ə] bag    eine Tasche  حقيبة

  

Beginnt das folgende Wort mit einem Vokal, 
sagt man an.  

 .an نستعمل فإننا متحرّك، بحرف التالية الكلمة بدأت إذا

  

an [ən] exercise book   ein Heft  كراسة

  

Vokale sind a, e, i, o, u. Alle anderen 
Buchstaben sind Konsonanten.   

 حروف هي الحروف بقية u ,o ,i ,e ,a. هي المتحرّكة الحروف

 .ساكنة

  

Der bestimmte Artikel (der, die, das) heißt im 
Englischen immer the.  
Beginnt das folgende Wort mit einem 

Konsonanten, sagt man [DE].  

Beginnt das folgende Wort mit einem Vokal, 

sagt man [Di].  

 الإنجليزية اللغة في تسمى ((das ,die ,der التعريف أدوات

  the. دائمًا

 .[DE] ننطقها فإننا ،ساكن بحرف التالية الكلمة بدأت إذا

  

 .[Di] ننطقها فإننا متحرّك، بحرف التالية الكلمة بدأت إذا

  

the [DE] bag    die Tasche

the [Di] exercise book   das Heft

 الحقيبة

 الكراس

  

Auch wenn u ein Vokal ist, steht vor Wörtern 
wie uniform ein a. Achte auf die Aussprache.  

مثل  كلمات أمام a نضع فإننا ،امتحرّكً  حرفاً u كانت إذا حتى

uniformالنطق الى نتبه. ا. 

  

a uniform [E *ju:nIfC:m]  eine Uniform موحد لباس 
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G6 Der Imperativ  
The imperative 

G6 الأمر 

  

 Don’t run away, Sherlock.  

Play with me, please! 
Renn’ nicht weg, Sherlock.  

Spiel’ mit mir, bitte! 
 !فضلك من معي، الِعب. شيرلوك يا بعيدا لاتجري  

 

 

  

  

Der Imperativ ist die Befehlsform. So forderst 
du jemanden auf, etwas zu tun:  

 .بشيء القيام شخص من تطلب أن أي ،الطلب صيغة هو الأمر فعل

 

  

Open the window, please. 
Öffne das Fenster, bitte. 
Look at the board. 
Schau an die Tafel. 
Be quiet. 
Sei still. 

 .فضلك من النافذة، افِتح

 

 .السابورة إلى انظر

 

 .اصمت

  

So forderst du jemanden auf, etwas nicht zu 
tun:  

 :ما شيئا يفعل لا أن شخص من تطلب هكذا

  

Don’t talk now. 
Rede jetzt nicht. 
Don’t look in your books. 
Schaut nicht in eure Bücher. 
Don’t be late, please. 
Sei bitte nicht zu spät. 

 .الآن تتحدث لا

 

 .كتبكم إلى تنظروا لا

 

 .فضلك من ،تتأخّر لا

  

  

( FÜR PROFIS ) 
Die Befehlsform gilt für eine oder mehrere 
Personen. Vergleiche:  

 (للمتقدِّمين)

 :قارن. أكثر أو شخص على تنطبق الأمر صيغة

 
 
Come in. 
 
 
Don’t sit 
down. 

(eine Person) 
Komm herein. 
Kommen Sie 
herein.  
Setz dich nicht 
hin.  
Setzen Sie sich 
nicht hin.  

(mehrere Personen) 
Kommt herein. 
Kommen Sie herein. 
 
Setzt euch nicht hin.  
Setzen Sie sich 
nicht hin.  

 

 
 )شخص(

 .ادخل

 

 

 .تجلس لا

 (أشخاص عدة)

 .ادخلوا

 

 

 .تجلسوا لا
 

  

Im Arabischen gibt es verschiedene 
Befehlsformen. Im Englischen gibt es nur eine 
Form, die immer gleich ist. 

في اللغة العربية، يُصرّف الفعل في صيغة الأمر مع المفرد المذكر 
والمفرد المؤنّث والمثنّى و الجمع المذكّر والجمع المؤنّث.أمّا في 

 اللغة الإنجليزية فهناك صيغة واحدة للمفرد وللجمع.
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G7 Die Verneinung von be  
The negative of be 

G7 ة نفي فعل الكينونbe  

 

  

 This isn’t my sandwich.  

This is NOT my sandwich. 
Das ist nicht mein Sandwich.  

Das ist NICHT mein Sandwich. 
 .شطيرتي ليست هذه. شطيرتي ليست هذه  

 

 

  

  

So bildest du die Verneinung mit be. Es gibt 
Langformen und Kurzformen.  

 طويلة صيغ هناك be. بفعل النفّي صيغة تبني أن يمُكنك هكذا

 .قصيرة وصيغ

  

I am not  I’m not ich bin nicht 
you are not you aren’t du bist nicht 

he is not he isn’t er ist nicht  
she is not she isn’t sie ist nicht 
it is not it isn’t  es ist nicht 
we are not we aren’t wir sind nicht 
you are not you aren’t ihr seid nicht 
they are not they aren’t sie sind nicht 

 لستُ  انا

 لستَ  أنت

 ليس هو

 ليست هي

 تليس هي /ليس هو

 لسنا نحن

 لستم أنتم

 ليسوا هم

  

Beim Schreiben verwendest du meistens 
Langformen und beim Sprechen Kurzformen. 

 استعمل تتحدث وعندما الطويلة الصيغة غالبا استعمل تكتب عندما

 .القصيرة الصيغة

  

  

( FÜR PROFIS ) 
Du kannst is not und are not unterschiedlich 
verkürzen.  

 (للمتقدِّمين)

 .فةمختل بصيغ are notو is not اختصار يمكنك

 

  

Vergleiche:  
it is not  it isn’t oder it’s not 
you are not you aren’t oder you’re not  

 :قارن

it’s not أو it isn’t  it is not 
are notyou   aren’t you أو ’re notyou  
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G8 Die einfache Gegenwart: Aussagen  
The simple present: statements 

G8 ارع البسيط: الجمل الخبريةالمض 

  

 I like Edgar, the elephant.  

He eats fruit. 
Ich mag Edgar, den Elefanten.  

Er frisst Obst. 

.الفاكهة يأكل هو. الفيل إدغار، أحبّ  أنا   

 

 

  

  
Wenn du über Gewohnheiten oder Dinge 
sprichst, die allgemein gültig sind, verwendest 
du die einfache Gegenwart. 

 يمكنك ،بصفة عامة الثابتة الأشياء أو العادات عن تتحدث عندما

 .البسيط الحاضر استخدام

  

I  play  ich spiele 
you  play  du spielst / Sie spielen 
he plays  er spielt 
she plays  sie spielt 
it plays  es spielt 
we play  wir spielen 
you play  ihr spielt / Sie spielen 
they play  sie spielen  

 ألعب أنا

  تلعب أنت

 يلعب هو

 تلعب هي

 تلعب هي /يلعب هو

 نلعب نحن

 تلعبون أنتم

 يلعبون هم

  

He, she, it – das -s muss mit!  it ,she ,Heمعها تكتب أن بدلا s- الفعل نهاية في! 

  

Signalwörter  
on Mondays  montags 
every day  jeden Tag 
always   immer 

 الكلمات الدالة

  الاثنين أيام

 يوم كل

 دائما

  
Bei Verben mit Zischlaut wie watch, finish, 
guess, hängst du bei he, she, it ein -es an. 

tchwa, shfini الأفعال التي تنتهي بحرف صفير مثل 

ssgue أضف لها ،es–  مع,heit ,she . 
  

Luke watches [Iz] TV every Saturday. 

Luke sieht jeden Samstag fern. 

 .سبت يوم كلّ  التلفزيون يشَُاهِدُ  لوكا

  
Manche Verben haben unregelmäßige 
Formen bei he, she, it.  

  it ,she ,he. مع منتظمة غير أشكال لها الأفعال بعض

  
I have → he has 

I go → she goes [gEUz] 

I do → he does [d0z] 
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G9 Die einfache Gegenwart: 
Verneinung  
The simple present: negatives 

 G9 المضارع البسيط: النفي
 

  
 I don’t sleep at night. 

Ich schlafe nachts nicht. 
 .الليل في أنام لا أنا 

 

 

 

 

  

  

Mit don’t (= do not) oder doesn’t (= does not) 
vor einem Verb kannst du sagen, was man 
nicht macht. So bildest du die Verneinung:  

  باستعمال الواحد يفعله لا ما تقول أن يمكنك

 don’t (= do not) أوdoesn’t (= does not) الفعل قبل. 

 :النفي صيغة تبني نأ يمُكنك هكذا

  

I don’t play  ich spiele nicht 
you don’t play  du spielst nicht / Sie  
   spielen nicht 
he doesn’t play er spielt nicht 
she doesn’t play sie spielt nicht 
it doesn’t play  es spielt nicht 
we don’t play  wir spielen nicht 
you don’t play  ihr spielt nicht / Sie  
   spielen nicht 
they don’t play sie spielen nicht  

 ألَْعَبُ  لا أنا

  تلعب لا أنت

 

 يلعب لا هو

 تلعب لا هي

 تلعب لا هي /يلعب لا هو

 نلعب لا نحن

 تلعبون لا أنتم

 

 يلعبون لا هم

  

Die Verneinung von be kennst du schon  

(→ G7). Vergleiche:  
 تعرفه مسبقاً beفعل الكينونة  نفي
( G7) .قارن: 

  

We aren’t from Greenwich.  
Aber: We don’t come from Greenwich. 

 We aren’t from Greenwich. 
 .We don’t come from Greenwich ولكن

  

  

( FÜR PROFIS ) 
Im Deutschen haben wir manchmal zwei 
Möglichkeiten, verneinte Sätze zu sagen. 
Vergleiche:  

 (للمتقدِّمين)

 جمل عن للتعبير خيارين حيانالأ بعض في لدينا الألمانية، في

 :قارن. النفي

 

  

I don’t listen to music. 
Ich höre nicht Musik. / Ich höre keine Musik. 

 
 أنا لا أستمع إلى الموسيقى.
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G10 Die einfache Gegenwart: Fragen  
The simple present: questions 

 G10 المضارع البسيط:الاستفهام
 

  
 Do you have a pet? 

Where does your pet sleep? 

Hast du ein Haustier? 
Wo schläft dein Haustier? 

 أليف؟ حيوان لديك هل 

 الأليف؟ حيوانك ينام أين

 

  

  

Bei Fragen mit Vollverben, auf die man mit 
Ja oder Nein antworten kann, steht immer do 
oder does am Satzanfang.  

  أو do وجود تتطلب لأسئلة التي يمكن الإجابة عليها بنعم أو لاا

 doesالجملة بداية في دائما. 

  

Do I have …?  Habe ich ...? 
Do you have …? Hast du ...? / Haben Sie ...? 
Does he have …? Hat er ...? 
Does she have …? Hat sie ...? 
Does it have …? Hat es ...? 
Do we have …? Haben wir ...? 
Do you have …? Habt ihr ...? / Haben Sie ...? 
Do they have…? Haben sie ...? 

؟... عندي هل  

؟...عندكَ  هل   

؟... عندكِ  هل  

؟... عنده هل  

؟...عندها هل  

؟...عندها/  عنده هل  

؟... عندنا هل  

 ؟... عندكم هل

  

Bei Fragen mit Fragewörtern steht das 
Fragewort immer am Satzanfang. 

 في الاستفهام أداة توضع الاستفهام أدوات فيها توجد التي الأسئلة

 .الجملة بداية

  

What do you do on Mondays? 
Was machst du montags? 
Where do they meet? 
Wo treffen sie sich? 
When does Holly eat breakfast? 
Wann frühstückt Holly? 
Why does Fred work at the zoo? 
Warum arbeitet Fred im Zoo?  

 الاثنين؟ يوم تفعل ماذا

 

 يلتقون؟ أين

 

 هولي؟ يفطر متى

 

 الحيوان؟ حديقة في فريد يعمل لماذا
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G11 Personalpronomen und 
Possessivbegleiter  
Personal pronouns and possessive 
determiners 

G11 الشخصية وضمائر الملكيةّ الضمائر 
 

  

 Look at me. I’m a good singer and my 

costume is cool. 
Schaut mich an! Ich bin ein guter Sänger und 

mein Kostüm ist so cool. 
 .رائعة ملابسي و جيدّ مُغنِّي أنا! إليّ  انظر 

  

  

Pronomen stehen für ein anderes Nomen, z. 
B. the boy  he, the girl  she, usw. 
Personalpronomen haben eine Subjektform 
und eine Objektform. Possessivbegleiter 
drücken aus, wem oder zu wem etwas gehört. 

  الفتاة ،هو الصبي مثال ،آخر اسم على تعود الضمائر

 دور بتلع عندما شكل لديها الشخصية الضمائر .إلى آخره ،هي

 .به المفعول دور تلعب عندما آخر وشكل الفاعل

  

Personal-      Possessiv- 
pronomen     begleiter 
Subjektform Objektform    (Besitzform) 
 
I ich 
you du / Sie 
 
he er 
she sie 
it es 
we wir 
you ihr/Sie 
 
they sie 

me mir/mich 
you dir/dich/ 
 Ihnen/Sie 
him ihm / ihn 
her ihr / sie 
it ihm/es 
us uns 
you euch/Ihnen/ 
 Sie 
them ihnen/sie  

my mein(e) 
your dein(e)/
 Ihr(e) 
his sein(e) 
her ihr(e) 
its sein(e) 
our unser(e) 
your euer(e)/ 
 Ihr(e) 
their ihr(e)  

 

 الضمائرالشخصية

 

 الفاعل

 

 

 

 به مفعول

 

 ضمائرالمِلكيةّ

 

 مِلكيةّ

 
ناأ  

 أنتِ /أنتَ  

 هو

 هي

هي/هو  

 نحن

 أنتم

 هم

 

 

 معي

 معكَ 

 معكِ 

 معه

 معها

معها/معه  

 معنا

 معكم

 معهم

(mit+ 
Objektform) 

ـــ
ي

 

ـكَ ـ  

كِ ــ  

هــ  

اهــ  

/هــ  ـها 

 ــنا

كمــ  

 ـهمـ

 

  

Im Arabischen fügst du den Possessiv-
begleiter hinten an ein Wort an. Im Englischen 
kommen die Possessivbegleiter vor dem Wort. 

 اللغة في. الكلمة وراء الملكيةّ ضمير تضََعُ  العربية اللغة في

  الكلمة قبل الملكيةّ ضمائر تأتي الإنجليزية

  my book يكتاب

  

It steht im Englischen für alle Dinge. Im 
Deutschen und im Arabischen ist das nicht so. 
Im Deutschen können Dinge männlich, 
weiblich oder neutral sein. Im Arabischen gibt 
es nur männlich oder weiblich. Vergleiche:  

It في أمّا. الإنسان عدا ما الأشياء لجميع الإنجليزية اللغة في ترمز 

 يكون الألمانية في .كذلك ليس فالأمر العربيةّ و الألمانيةّ اللغتين

 أو مذكّرا يكون العربية في بينما ،مُحايدا أو مؤنثّا أو مذكّرا الشيء

 .مؤنثّا فقط

the pen  It is blue. 
der Stift  Er ist blau. 
the bag  It is nice. I like it. 
die Tasche  Sie ist schön. Ich mag sie.  
the house  It is old. 
das Haus  Es ist alt. 

 .أزرق هو القلم

 

 .تعُجبني إنها. جميلة إنها قيبةالح

 

 .قديم إنه المنزل
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G12 Die Wortstellung im Satz  
Word order 

G12 ترتيب الكلمات في الجمل  
 

  
 I like football. I always win. 

Ich mag Fußball. Ich gewinne immer. 
 .دائما اأفوز أنا. القدم كرة أحب أنا 

 

 

 

 
  

  

Die wichtigste Wortstellungsregel in 
englischen Aussagesätzen lautet: Subjekt – 
Verb – Objekt.  

 الإنجليزية التقريرية الجمل في عادة أهمية الأكثر الكلمات ترتيب

 ..المفعول به-الفعل  -الفاعل : هو

 

  

Subjekt  Verb  Objekt  

I    like   parties. 
Ich    mag   Partys. 
Olivia    has   a cool  
     costume. 
Olivia    hat   ein cooles
     Kostüm. 
Honey and Fluff  eat   grass. 
Honey und Fluff  essen   Gras. 

 .الحفلات أحبّ  أنا

 

 .رائع لباس لديها أوليفيا

 

 

 

 .العشب يأكلان وفلاف هوني

  

Wenn du sagen möchtest, wie oft etwas 
passiert, kannst du Häufigkeitsadverbien 
(adverbs of frequency) benutzen. Sie stehen 
im Englischen vor dem Verb. Vergleiche:  

 استخدام يمكنك ما، شيء يحدث مرة كم تقول أن تريد كنت إذا

 في قبل الفعل الكلمات هذه توجد .التكرار عن تعبر التي الكلمات

  .الإنجليزية اللغة

 :نقار

 

  

Mum always makes a cake for us. 
Mama macht immer einen Kuchen für uns. 
Jay often has a party. 
Jay macht oft eine Party. 
My friends never forget my birthday. 
Meine Freunde vergessen nie meinen 
Geburtstag. 

 .لنا كعكة ماتعدّ  دائما أمي

 .حفلة زينُج ما كثيرا جاي

 .أبدا ميلادي عيد ينسون لا أصدقائي

  

In Sätzen mit be steht das Adverb dahinter.  الأخير في الزمان ظرف يأتي فعل تحوي التي الجمل في. 

  

Mr Swindon is never late. 
Mr Swindon kommt nie zu spät. 

 .أبدا متأخرا يأتي لا سويندون السيد
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G13 Die einfache Vergangenheit: Aussagen  
The simple past: statements 

G13 الماضي البسيط:الجمل الخبرية 
 

  
 Hi Sherlock, I had a great weekend.  

I watched a lot of films. 
Hallo Sherlock, ich hatte ein tolles Wochenende. 

Ich habe mir viele Filme angeschaut. 
 .ممتازة أسبوع نهاية عطلة قضيت لقد وك،شيرل مرحبا 

 .الأفلام من الكثير شاهدت لقد

  

  
Um über Dinge zu sprechen, die in der 
Vergangenheit passiert und vorbei sind, 
verwendest du im Englischen die einfache 
Vergangenheit (simple past).  

 في استخدم ،وانتهت ماضيال في حدثت التي الأشياء عن للحديث

 .البسيط الماضي الإنجليزية اللغة

 

  

Signalwörter  
yesterday  gestern 
last week  letzte Woche 

 الكلمات الدالة

 أمس

 الماضي الأسبوع

  

Bei den meisten Verben hängst du für das 
simple past die Endung -ed an das Verb. Sie 

ist für alle Personen gleich.  

Im Deutschen gibt es zwei Möglichkeiten, 
Vergangenes auszudrücken. 

. الماضي البسيط على لتحصل الأفعال معظم نهاية إلى -ed أضف

 للتعبير طريقتان هناك الألمانية في .الضمائر جميع مع نفسها هي

 .الماضي عن

 

  

I played netball. 
Ich spielte Netzball. / Ich habe Netzball gespielt. 
You watched TV yesterday. 
Du sahst gestern fern. 
He walked on the beach. 
Er lief am Strand. / Er ist am Strand gelaufen. 
She worked last weekend. 
Sie arbeitete letztes Wochenende  
We talked to Ray-B last week. 
Wir sprachen letzte Woche mit Ray-B.  
They wanted to buy things. 
Sie wollten Sachen kaufen.  

 .الشبكة كرة لعبت لقد /.الشبكة كرة لعبت أنا

 

 .التلفزيون شاهدت أنت

 

 .الشاطئ على ركض لقد. / الشاطئ على ركض هو

 

 الماضي الأسبوع نهاية في عملت

 

 راي بي. مع الماضي الأسبوع تحدثنا

 

 .أشياء شراء أرادوا هم

 

  

Achtung Aussprache: wanted [*wOntId] 

Achtung Schreibweise: stop  stopped [stOpt] 

 wanted [*wOntId]انتبه طريقة النطق: 

 stop  stopped [stOpt]انتبه طريقة الكتابة: 

  

Einige Verben haben unregelmäßige Formen. ظمةمنت غير أشكال لها الأفعال بعض. 

  

go  went  see  saw 
buy  bought  have  had 
do  did  win  won 

Eine Liste der unregelmäßigen Verben 

findest du auf Seite 235. 

 .235 صفحة راجع الشاذة، الأفعال من قائمة على للحصول 
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G14 Die einfache Vergangenheit: 
Fragen  
The simple past: questions 

G14 الاستفهام :البسيط الماضي 

  

 Ben, did you eat our food? 
Ben, hast du unser Essen gegessen? 

 طعامنا؟ أكلت هل بن، 

 

 

 

 

  

  

Du kennst bereits Fragen mit do und does. 
Für Fragen in der Vergangenheit, auf die 
man mit ja oder nein antworten kann, steht 
immer did am Satzanfang.  

 في الأسئلة لطرح. doesأو  do طرح الأسئلة بـ تعرف أنت

 دائما استعمل لا، أو بنعم عليها الإجابة للمرء يمكن والتي ،الماضي

did الجملة بداية في. 

  

Did I have …? Hatte ich ...? 
Did you have …? Hattest du ...? / Hatten 
   Sie ...? 
Did he have …? Hatte er ...? 
Did she have …? Hatte sie ...? 
Did it have …? Hatte es ...? 
Did we have …? Hatten wir ...? 
Did you have …? Hattet ihr ...? / Hatten  
   Sie ...? 
Did they have …? Hatten sie ...? 

؟... عندي كان هل  

؟...عندكَ  كان هل  

 

 ؟... عندكِ  كان هل

 ؟... عنده كان هل

 ؟...عندها كان هل

 ؟...عندها/  عنده كان هل

 ؟... عندنا كان هل

 

 ؟... عندكم هل

  

Bei Fragen mit Fragewörtern steht das 
Fragewort immer am Satzanfang.  

 فيها توجد التي في الأسئلة الجملة بداية في الاستفهام أداة توضع

 .الاستفهام أدوات

  

What (was) did  you  do? 
Where (wo)  did he  go? 
When (wann) did she eat? 
Why (warum) did  we walk? 
How (wie) did  they go there? 

 )ماذا(

 )أين(

 )متى(

  )لماذا(

 (كيف)

  

 

  



 

 

© Ernst Klett Verlag GmbH, Stuttgart 2016 | www.klett.de | Alle Rechte vorbehalten. Von dieser 

Druckvorlage ist die Vervielfältigung für den eigenen Unterrichtsgebrauch gestattet. Die 

Kopiergebühren sind abgegolten. 

Blue Line 1  

Übersetzung: Laroussi Bessaidi, Herne 

Illustrator: Marcus Wilder, Hamburg 

 

 

G15 ModaleHilfsverben: can / can’t, 
must und needn’t  
Modal auxiliaries: can / can‘t, must and 
needn’t 

G15 المساعدة الأفعال :nac  /t'nca, must 

 needn’t و

 

  

 I must help Sherlock.  

He can’t eat the cake alone. 
Ich muss Sherlock helfen. Er kann den 

Kuchen nicht alleine essen.  
 .شرلوك مساعدة من لي لابد 

 .وحده الكعكة يأكل أن يستطيع لا هو

 

  

  

Modale Hilfsverben sind z.B. can, can’t, must 
und needn’t. Sie kommen immer zusammen 
mit einem anderen Verb vor.  

 needn’t. و , nac, t'nac must: مثل المساعدة الأفعال

 .آخر فعل مع جنب إلى جنبا دائما تتواجد الأفعال هذه

  

I must stop now. 
Ich muss jetzt aufhören. 
He can’t go now. 
Er kann jetzt nicht gehen. 
She needn’t do it. 
Sie muss es nicht machen. 
We can’t help you. 
Wir können dir helfen. 
They needn’t be sad. 
Sie müssen nicht traurig sein.  

 .الآن أتوقف أن لابد

 .الآن يذهب أن يستطيع لا

 

 .به تقوم أن عليها لايجب

 

 .مساعدتك يمكننا

 

 .حزينا تكون لا أن يجب

 

  

Fragen mit can oder must bildest du so: فيها التي الأسئلة can أو must هكذا كونها: 

  

Can you help me, please? 
Kannst du mir bitte helfen? 
Must I go now? 
Muss ich jetzt gehen? 
What can we do? 
Was können wir tun? 

 ؟ فضلك من مساعدتي يمكنك هل

 

 الآن؟ أذهب أن يجب هل 

 

 نفعل؟ أن يمكننا ماذا

  

 Can I help you? 
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G16 Die einfache Vergangenheit von be 
The simple past of be 

G16 لفعل البسيط الماضي be  

  

 I was at Highfield Farm last weekend. 
Ich war letzte Woche auf der Highfield Farm. 

 .هايفيلد مزرعة في الماضي الأسبوع في كنت 

 

 

 

 

  

  

Das Verb be hat in der Vergangenheit zwei 
verschiedene Formen: was und were. Für die 
Verneinung setzt du einfach not dahinter.  
Es gibt dabei Langformen und Kurzformen. 

 في were.و was: صيغتين البسيط الماضي يف لديه beفعل

 وأخرى طويلة صيغة توجد.خلفه not فقط ضع النفي صيغة

 .قصيرة

 

  
I was 

ich war 
you were 

du warst/Sie waren 
he was 

er war 
she was 

sie war 
it was 

es war 
we were 

wir waren 
you were 

ihr wart/Sie waren 
they were 

sie waren 

I was not I wasn’t 

ich war nicht 
you were not you weren’t  

du warst nicht/Sie waren nicht 
he was not he wasn’t  

er war nicht 
she was not she wasn’t  

sie war nicht 
it was not it wasn‘t 

es war nicht 
we were not we weren’t 

wir waren nicht 
you were not you weren’t  

ihr wart nicht/Sie waren nicht 
they were not they weren’t  

sie waren nicht 

 

 أنا كنتُ 

 

 أنت كنتَ 

 

 كنتِ  أنت

 

 هو كان

 

 هي كانت

 

 هو كان

 

 نحن كنا

 

  أنتم كنتم

 

 هم كانوا

 أكن لم أنا

 

 تكن لم أنت

 

 تكوني لم أنت

 

 يكن لم هو

 

 تكن لم هي

 

 يكن لم هو

 

 نكن لم نحن

 

 ونواتك لم أنتم

 

 يكونوا لم هم
 

  

Bei Fragen, die man mit Ja oder Nein 
beantworten kann, steht was oder were am 
Satzanfang.  

أو  wasتوضع  لا، أو نعم بـ عليها الإجابة يمكن التي الأسئلة

were بدايتها في. 

  

Was Sid at home? 
War Sid zu Hause? 
Were they at Highfield Farm? 
Waren sie auf der Highfield Farm? 

 البيت؟ في سيد كان هل

 

 هايفيلد؟ مزرعة في كانوا هل

  

Bei Fragen mit Fragewörtern steht das 
Fragewort am Satzanfang. Darauf folgt was 
oder were.  

 في فيها الإستفهام أداة توضع الاستفهام، أدوات فيها التي الأسئلة

 .were أو wasبـ  ةمتبوع الأول

  

Where was Sid at the weekend? 
When were they at Highfield Farm? 
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G17 Die einfache Vergangenheit: 
Verneinung  
The simple past: negatives 

G17  الاستفهام:الماضي البسيط 
 

  

 I didn’t forget my umbrella. 
Ich habe meinen Schirm nicht vergessen. 

 .مظلتّي أنسى لم أنا 

 

 

 

 

  

  

Du kennst schon die Verneinung für die 
Gegenwart mit don’t und doesn’t. Um zu 
sagen, was in der Vergangenheit nicht 
passiert ist, setzt du didn’t vor das Verb.  

 لم ما للتقو. doesn’tو don’t بــ الحاضر في النفي تعرف أنت

 .الفعل قبل didn’t ضع الماضي، في يحدث

 

  

Signalwörter  
last Monday  letzten Montag 
last week  letzte Woche  
yesterday  gestern  

 الدالة الكلمات
 الماضي الاثنين يوم

 الماضي الأسبوع

 أمس

  

I didn’t go  ich ging nicht 
you didn’t go  du gingst nicht / Sie  
   gingen nicht  
he didn’t go  er ging nicht 
she didn’t go  sie ging nicht 
it didn’t go  es ging nicht 
we didn’t go  wir gingen nicht 
you didn’t go  ihr gingt nicht / Sie  
   gingen nicht 
they didn’t go  sie gingen nicht  

 أذهب لم أنا

 تذهبي لم أنتِ /  تذهب لم أنتَ 

 

 يذهب لم هو

 تذهب لم هي

 يذهب لم هو

 نذهب لم نحن

 تذهبوا لم أنتم

 

 يذهبوا لم هم

  

 didn’t = did not 

  

Das Verb nach didn’t steht immer in der 
Grundform. Vergleiche:  

 :قارن. المصدر في الفعل يكون didn’t بعد

  

We went to the farm last weekend. 
Wir fuhren letztes Wochenende auf die Farm. 
Aber: We didn’t go to the farm last weekend. 
Wir fuhren letztes Wochenende nicht auf die 
Farm. 

  إلى لم نذهب. الماضي الأسبوع نهاية في المزرعة إلى ذهبنا

 

 .الماضي الأسبوع نهاية في المزرعة

  

 
 


